

14.000 Enten badeten im Petruss-Tal

DUCK RACE Ein voller Erfolg

LUXEMBURG Am Samstag strömten ab Mittag tausende Besucher zum „Duck Race“-Rennen 2015. Vor Beginn der 14. Auflage des Entenschwimmens hatten die Besucher die Möglichkeit, die Patenschaft für eine Ente vor Ort abzuschließen. Um 15.00 Uhr war es dann so weit, als der Startschuss für die erste Staffel fiel. Rund 14.000 Enten schossen aus der Startrampe und eiferten im Wettkampf ohne Doping um den ersten Platz. Zuschauer feuerten ihre Enten an, während Feuerwehrmänner am Ziel in Höhe des Parkplatzes in der rue St-Quirin die Enten in Empfang nahmen. Bevor das finale Entenrennen stattfand, traten die Enten zu einer zweiten Staffel an.



Tausende Besucher strömten zum Entenrennen



Auch die kleinen Gäste hofften auf einen Gewinn

Die Gewinner

1. Brigitte Voss:
Citröen C1 Aircscape
2. Mathis Elvinger:
Electro Bike von Trek
3. Yves Elsen:
Bioethanol-Ofen
4. Dan Watgen:
Einkaufsgutschein
von 1.500 € für Küchen-
möbel
5. Nathalie Hengen:
Einwöchige Reise in ei-
nem Camping Car

Über 100 Freiwillige der „Table Ronde Lëtzebuerg“ beteiligten sich an der Organisation der 14. Ausgabe des Duck Race. Der Erlös der diesjährigen Auflage geht an drei karitative Vereinigungen, die Aktion „Little Sequoia-Rwanda“, „Shalom Orphanage

Ghana“ und an „Study-Help-Roumanie“.

Sehr erfreut waren die Organisatoren über die tausenden Besucher und den großen Erfolg der diesjährigen Ausgabe. Für 5 Euro konnte man eine nummerierte Ente kaufen, per SMS-Spiel

konnten die Zuschauer Wetten abschließen.

Es gab zahlreiche attraktive Preise von Reise- bis hin zu Einkaufsgutscheinen zu gewinnen, auf die schnellste Ente wartete als Hauptgewinn ein Auto. Wer keine Gelegenheit zum Kauf einer

Ente hatte, konnte aber auch dank Internetzeitalter bis zur letzten Minute die Enten im Internet unter www.duckrace.lu kaufen. Alle 34 Gewinner des Duck Race werden auf dieser Internetseite veröffentlicht.